

《单词百科:Opinions是什么意思?Opinions怎么发音?Opinions的解释和用法》

英语单词Opinions是什么意思?Opinions怎么读?Opinions怎么发音?简答网为您整理了Opinions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Opinions怎么读

Opinions的读音:['p nɪ n]

Opinions的意思

1、n.意见(opinion的名词复数);评价;舆论; (专家、医生、律师等的) 专门意见;

Opinions的相关词组

1、public opinions 舆论 , 民意 (public opinion的复数形式);

Opinions的双语例句

1、It's as if your opinions, your likes and dislikes just don't count.

就好像是你的意见、你的好恶根本不重要似的。

2、His political opinions have attracted the opprobrium of the Left.

他的政治观点遭到左派的抨击。

3、To ascribe opinions retrospectively is of course very dangerous.

事后再翻出当初谁说了什么当然是很危险的。

4、I can see I will have to revise my opinions of his abilities now.

我明白我现在不得不改变对他的能力的看法了。

5、Never bother about people's opinions.

不要在意人们的看法。

6、Opinions on this are sharply divided.

在这个问题上分歧很大。

7、The political opinions of spouses correlate more closely than their heights.

配偶之间政治观点上的相似度要大于他们身高的相似程度。

8、He held firm opinions which usually conflicted with my own.

他对自己的观点坚定不移，而这些观点通常和我的相左。

9、I don't wish to debate my opinions with you.

我不想就我的看法同你辩论。

10、strictures against civil servants expressing political opinions

对于公务员发表政治见解的禁令

11、Many viewers have strong opinions about violence on the screen.

许多观众对银幕暴力心存反感。

12、The needs and opinions of ordinary working people were ignored.

普通劳动者的需求和意见遭到忽视。

13、We were invited to give our opinions about how the work should be done.

我们应邀就如何开展工作提出意见。

14、He's a man of very decided opinions.

他是个态度鲜明的人。

15、He felt that the book misrepresented his opinions.

他觉得这本书歪曲了他的观点。

以上是简答网为您整理的Opinions怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于Opinions

的用法、Opinions的释义、

Opinions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Opinions>